



HERO TRICLIMATE

280€ PVP
149'95€

- Chaqueta 3 en 1 impermeable y transpirable
- Membrana HyVent™
- Interior nylon 100%
- Con capucha
- Modelos hombre y mujer en varios colores

AHORA CON ALTA DE LINEA GRATIS

Qué!

Hoy es martes, 24 de noviembre de 2009

Edición Impresa | RSS | Móvil

Portada Noticias Ciudades Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados mujerhoy.com 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z
Ciudades Granada Granada

[Comentar](#) [Enviar Noticia](#) [Imprimir](#)

La UGR apuesta por la Biosalud y las TIC para alcanzar la excelencia internacional

23 de noviembre de 2009.

[Comenta](#)

El proyecto que defenderá el próximo miércoles la Universidad de Granada para ser Campus de Excelencia Internacional se basará en una apuesta por la Biosalud, con el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) como piedra angular, y las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC).

GRANADA, 23 (EUROPA PRESS)

El proyecto que defenderá el próximo miércoles la Universidad de Granada para ser Campus de Excelencia Internacional se basará en una apuesta por la Biosalud, con el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud (PTS) como piedra angular, y las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC).

La candidatura granadina hará especial hincapié en el potencial investigador de la UGR y en sus uniones estratégicas con entidades y empresas de investigación y base tecnológica que operan en la provincia, como el CSIC, el Banco Andaluz de Células Madre, el centro Telefónica I+D+I o la Agencia Idea.

El extenso patrimonio que tiene la institución, su posición líder en el intercambio de estudiantes o el hecho de que sea la única candidata con un campus que se extiende a dos continentes serán otros de los factores que se defenderán el próximo miércoles en Madrid para obtener la excelencia, a lo que optan 15 universidades públicas y tres privadas que superaron la primera fase del proyecto.

El Ministerio de Educación y el de Ciencia e Innovación han previsto una dotación de 150 millones de euros para las universidades que presenten los mejores proyectos, aunque por el momento no se ha especificado cuántas universidades podrán hacerse con el título, según informaron hoy en rueda de prensa el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y el encargado del proyecto, el profesor Teodoro Luque.

La expedición granadina estará formada por un nutrido grupo de profesores; responsables de entidades como el PTS, el Centro de Telefónica I+D+I o Puleva Biotech, así como varios representantes del Ayuntamiento, la Diputación de Granada y la Junta de Andalucía. Todo ello, para demostrar el interés que toda la provincia ha depositado en este proyecto.

Luque señaló que toda la provincia de Granada se beneficiará si la UGR sale escogida, ya que además de la proyección internacional que este reconocimiento supone se introducirán numerosas mejoras en las infraestructuras del campus que traerán inversiones y crearán empleo.

La mejora docente y de instalaciones que conlleva el proyecto también aumentará la capacidad de la UGR para atraer a más investigadores, por lo que en principio "todos son ventajas" en este proyecto, cuyo resultado final se conocerá el próximo 30 de noviembre.

Comparte esta noticia

[Facebook](#) [Twitter](#) [MySpace](#) [Menéame](#) [Yahoo!](#) [Fresqui](#) [Delicious](#) [MSN Reporter](#)



HERO TRICLIMATE

280€ PVP
149'95€

- Chaqueta 3 en 1 impermeable y transpirable
- Membrana HyVent™
- Interior nylon 100%
- Con capucha
- Modelos hombre y mujer en varios colores

SPORT TO THE PEOPLE **INTERSPORT**

Noticias de Portada

OCURRIÓ EN 2007

Detenido el alcalde de Polop en relación con el crimen de su antecesor

[1 Comentario](#)



El actual alcalde de Polop de la Marina, Juan Cano, del PP, ha sido detenido la pasada madrugada por la Guardia Civil en relación con el crimen de su antecesor en el cargo, Alejandro Ponsoda, en...

- [El PP suspende cautelarmente de militancia a Juan Cano por su detención](#)
- [Llegan al juzgado dos de los tres últimos detenidos por el crimen de Polop](#)

EN PAÍS VASCO Y NAVARRA

Al menos 36 detenidos en una operación contra Segi, los 'cachorros' de Batasuna

[1 Comentario](#)

Vídeo: Atlas

Las Fuerzas de Seguridad del Estado han efectuado esta noche treinta y seis detenciones en el País Vasco y Navarra en una operación contra Segi, la ilegalizada rama juvenil de Batasuna, han informado...

- [Segi fue declarada terrorista por el Tribunal Supremo en 2007](#)
- [Siete de los detenidos en la operación contra Segi lo han sido en Navarra](#)

 [Golpe a los 'cachorros' de Batasuna](#)